

---

Presseinformation Nr. 1147

---

13. Dezember 2011

---

**BERNSCHNEIDER:  
Nur Prävention hilft nachhaltig im Kampf gegen  
Alkoholmissbrauch**

---

*BERLIN. Zu den heute vorgestellten Zahlen zum Alkoholmissbrauch junger Menschen erklärt der jugendpolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion Florian BERNSCHNEIDER:*

Die aktuellen Zahlen zum Alkoholmissbrauch unter jungen Menschen geben keinen Anlass zur Entwarnung. Die Zunahme der akuten Missbrauchsfälle bei den 15- bis 20-Jährigen ist ein neuerliches Alarmsignal. Erfreulich ist dagegen der Rückgang um 5,5 Prozent bei den 10- bis 15-Jährigen. Hier greifen bereits die intensiven Präventionsanstrengungen der vergangenen Jahre und zeigen ganz klar: Nur Aufklärung und Prävention sind nachhaltig wirksame Mittel im Kampf gegen Alkoholmissbrauch. Diesen Ansatz verfolgen die Liberalen seit jeher und die aktuellen Zahlen bestätigen erneut, dass dies der richtige Weg ist. Plakative Verbotspolitik führt dagegen nicht zum Ziel - darum sind die aktuellen Zahlen auch ein klares Signal gegen immer wieder vorgebrachte Forderungen nach einem generellen Alkoholverbot für unter 18-Jährige.

Verantwortlich:  
**Beatrix Brodkorb**

**Telefon**  
(030) 227-52388

**Fax**  
(030) 227-56778

**E-Mail**  
pressestelle@  
fdp-bundestag.de